

## Arteleku organiza un taller que busca romper con la pasividad del arte

M. M., San Sebastián

El centro Arteleku de San Sebastián vuelve a mostrar con la práctica su compromiso con el arte. Organiza durante todo el mes de octubre PowerPoint Revolución, un taller, coordinado por Asier Pérez, en el que se trabaja sobre propuestas concretas para aproximar el arte a la vida, para estrechar la relación del público con los creadores y sus obras. Esta iniciativa se aleja del ámbito académico y propicia el contacto de artistas y críticos con campos más reales. Así, visitarán diferentes empresas para analizar "su estructura laboral, su desarrollo tecnológico o la especulación con el comercio electrónico" y conocerán de primera mano los proyectos de Andrea Fraser, Atelier van Lieshout y Hinrich Sachts que el taller coproduce con Consonni.

El director de Arteleku, Santi Eraso, y Asier Pérez presentaron ayer esta iniciativa que se sustenta sobre el análisis y la práctica de proyectos artísticos basados en modos de difusión no habituales. La idea radica en inventar nuevos modos de producción de proyectos de arte, en innovar en las fórmulas para involucrar al público y en extender la idea que el arte no está necesariamente en un objeto. Pérez relató, por ejemplo, el proyecto que realizó en junio con el propósito de acercar el arte a la sociedad: consiguió que un restaurante de Surinam cambiara su actividad normal y ofreciera durante una semana una carta de cocina vasca.

El director de Arteleku coincide en que el arte no puede permanecer estancado. "Las nuevas posibilidades de comunicación que están surgiendo", manifestó, "están generando a su vez nuevas sensibilidades artísticas. Es un espacio más puro, más abierto, pero también más arriesgado".